



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2014

Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten betreffend Einführung eines Vegi-Tages zur Sensibilisierung der Hungerproblematik und des Klimawandels

P125059

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

In der Beantwortung des Anzugs Annemarie Pfeifer und Konsorten betreffend Einführung eines Vegi-Tages zur Sensibilisierung der Hungerproblematik und des Klimawandels weist der Regierungsrat darauf hin, dass mit Blick auf die angesprochene Thematik bereits heute verschiedene Massnahmen und Projekte zur Förderung einer gesunden, ausgewogenen Ernährung, welche die ökologischen Aspekte und einen massvollen Fleischkonsum beachtet, im Kanton umgesetzt bzw. vom Kanton unterstützt werden. Dadurch wird insbesondere in Tagesheimen, Mittagstischen, schulischen Tagesstrukturen und in vom Kanton subventionierten Betrieben ein gesundes, ausgewogenes und den bewussten Fleischkonsum berücksichtigendes Mahlzeitenangebot zur Verfügung gestellt. Die im Anzug angesprochenen Themen sind zudem Teil der bestehenden Lehrpläne und Stoffprogramme der Basler Schulen und werden dort altersgerecht und breit behandelt. Der Regierungsrat ist ferner der Auffassung, dass die Einführung eines obligatorischen Vegi-Tages den Anliegen der Anzugstellenden zuwiderläuft, weil sich eine auf Zwang aufbauende Prävention in ihrer Wirkung als kontraproduktiv erweist.

